Question

Déchetteries : quelles nouvelles ?

Il y a 3 ans, notre conseil avait rejeté, après une discussion nourrie, une demande de crédit pour la création de 2 déchetteries surveillées.

Depuis lors, nous n'avons plus reçu d'informations au sujet de ce dossier.

Est-ce que le Conseil Communal a poursuivi ses réflexions dans ce domaine ? Est-il envisagé de conserver le statuquo ou faut-il s'attendre à une évolution dans un avenir à court ou moyen terme ?

Pour le groupe Verts Vert'libéraux

Romain Douard